



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polres Karawang, Bhabinkantibmas Desa Dawuan Tengah Polsek Cikampek Jumat Curhat Sasar Kader Posyandu Poponcol

Kota Bogor - KOTABOGOR.FRN.CO.ID

May 25, 2024 - 04:29





Polres Karawang Polda Jabar-

Dalam rangka meningkatkan silaturahmi dan dengar keluh kesah serta masukan dari warga

Bhabinkamtibmas Desa Dawuan Tengah Aipda Indra H, S.H melaksanakan giat Jumat Curhat bersama Warga Binaan Desa Dawuan Tengah.

Giat digelar pada hari Jumat, 24 Mei 2024, Pukul 08.15 S/D 09.10 Wib bertempat di Balai PKK Desa Dawuan Tengah (Dusun Poponcol Rt.03/01 Desa Dawuan Tengah Kec. Cikampek Kab. Karawang).

Sasaran jumat curhat

Ibu-ibu Kader Posyandu Desa Dawuan Tengah, bersama TP PKK Desa Dawuan Tengah (Ibu Dini).

Jumlah Peserta Jumat Curhat :

35 Orang Kader Posyandu

Maksud dan Tujuan dilaksanakan Jumat Curhat

Menampung Segala Masalah Warga Masyarakat.

Memberikan Solusi pada Curhatan warga dalam penyelesaian masalahnya.

Memberikan Pemahaman terkait prosedur pelaporan apabila masyarakat ingin mengadu atau melapor ke Pihak Kepolisian, terutama pada Pelaporan Laporan Pak Kapolres.

Memberikan rasa dekat antara Polisi dan Masyarakat sehingga warga tidak sungkat lagi kepada Polisi dan warga pun menjadi sahabat Polisi.

Pada Kesempatan tersebut, disampaikan beberapa pesan Kamtibmas terhadap sasaran, yaitu

Memberikan Penjelasan dan Edukasi terkait Pelayanan Masyarakat pada Kepolisian, diharapkan warga masyarakat memanfaatkan layanan tersebut demi pencegahan segala kerawanan lingkungan yang sering timbul dan membuat ketidaknyamanan d lingkungan.

Memberikan penjelasan bahwa Polri membuka layanan pengaduan seperti Curhat (Curahan Hati) warga dimaksudkan agar masyarakat tidak ragu lagi kepada Polri untuk mengadu dan berkeluh kesah baik masalah pribadi mau pun masalah hukum dan pasti akan diberikan solusi terbaik dan bijak.

Memberikan pesan-pesan kamtibmas, agar tetap selalu waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan, serta selalu berkoordinasi dengan bhabinkamtibmas.

Mari Kita Manfaatkan program dari kepolisian tersebut sehingga Polri mampu mewujudkan Harkamtibmas dilingkungan Masyarakat dan Polri betul-betul menjadi sebagai Pelindung, pelayan dan pengayom Masyarakat. Sebagai warga yang baik, mari kita sadar bahwa pentingnya memelihara kewaspadaan untuk diri, keluarga dan Lingkungan, karena aman dan selamat itu di upayakan bukan kebetulan. Jadilah tauladan yang baik dan selalu waspada dan jangan sampai menjadi korban atau pelaku kejahatan, ingat!.

Pelaksana Giat Jumat Curhat

Bhabinkamtibmas Desa Dawuan Tengah (Aipda Indra H, S.H) giat berjalan lancar dan kondusif " terang Bhabin

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Cikampek Kompol Aries Riyanto menjelaskan bahwa giat Jumat Curhat merupakan program pimpinan polri yang dilaksanakan dari tingkat Mabes hingga Posek jajaran guna mendengar aspirasi masyarakat " ujar Kapolsek terpisah

Polres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.